

IV CARRERA POPULAR VALLADOLISES

En la mañana del 26 de abril del 2015 se disputaba dicha prueba.

A las 10.00h. se daba la salida de la prueba de benjamines, constaba de 800 m. sin llegar a salir del pueblo, a estas horas la temperatura ya estaría sobre 20º nuestra representante en esta categoría Lucía Conesa se haría con la segunda posición femenina, primera medalla de la mañana.

Después se fueron disputando es resto de categorías inferiores donde los peralitos no teníamos representación.

Sobre las 11.00h. y una temperatura que rondaría los 22º - 23º se daría la salida a la categoría absoluta.

Después de la línea de salida la carrera discurría durante aproximadamente 500 m. por las calles del pueblo y después el recorrido sería por carreteras muy secundarias y caminos entre fincas y finalizaría con otros 500 m. por las calles del pueblo.

También comentar que los compañeros del club observamos la carrera como dos etapas que se dividían en el kilómetro 5 aproximadamente, una primera parte de calor asfixiante y a partir de la mitad de la prueba se levantó una ligera brisa que hizo mas llevadera la carrera.

Prácticamente todo el recorrido se hizo sin público ninguno, ni un alma, y ya en línea de salida y meta si que había algunos acompañantes de los corredores.

También mencionar que el olor a estiércol nos acompañó durante prácticamente todo el recorrido.

Por último decir que nuestra querida peralica Toñi Asensio fue quien consiguió trofeo en su categoría en la prueba absoluta, las dos chicas del Club Marathon Cartagena participantes en esta prueba fueron las que consiguieron subir al podium cada una en su categoría.

Los representantes del Club Marathon Cartagena fueron:

Toñi Asensio, Lucía Conesa, José Ramón Camero y Mariano Conesa.

